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INDICA  AO  SENHOR  GOVERNADOR  DO
ESTADO DE MATO GROSSO, COM CÓPIA AO
SENHOR SECRETÁRIO CHEFE DA CASA CIVIL,
E AO SECRETÁRIO DO TURISMO DO ESTADO
DE  MATO  GROSSO,  A  NECESSIDADE  DA
REALIZAÇÃO  DE  TERMO  DE  COOPERAÇÃO
TÉCNICA  COM  O  MUNICÍPIO  DE  SANTA
TEREZINHA, PARA CAPACITAR E FOMENTAR
O TURISMO NA REGIÃO.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno, depois de ouvido o Soberano Plenário,
que seja encaminhado expediente indicatório ao Sr Governador do Estado de Mato Grosso com cópia ao
Chefe da Casa Civil, e ao Secretário do Turismo do Estado de Mato Grosso, a necessidade da realização de
termo de cooperação técnica com o município de Santa Terezinha, para capacitar e fomentar o turismo na
região.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação que tem por fim indicar ao Poder Executivo
Estadual, atendendo à solicitação do Vereador Antônio Célio do Município de Santa Terezinha, a
necessidade da realização de termo de cooperação técnica com o município de Santa Terezinha, para
capacitar e fomentar o turismo na região.

 

O olhar diferenciado para a questão justifica-se pelo fato do acesso a região ter melhorado, com a reforma
das estradas, somado aos inúmeros investimentos do setor privado em hospedagem e pesca, aumentou
imensamente a necessidade de capacitação do serviço hoteleiro da região.

 

Insta ressaltar, que tal solicitação atende uma reivindicação do Vereador Antônio Célio, que frisou, que
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além da necessidade de geração de renda para a região é necessário priorizar o bom atendimento ao
visitante para que o local permaneça para visitação e geração de renda por tempo ilimitado.

 

Assim a problemática aponta com precisão a necessidade da aplicação dos esforços do executivo para
prevenir e sanar eventual prejuízo do setor turístico da região.

 

Posto isso, apresento a presente Indicação e conto com o apoio dos nobres Parlamentares para sua
respectiva aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 03 de Novembro de 2022

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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